

ABSTRAK

Ubaidillah Al Ahrar, 2023, *Pengelolaan Administrasi Keuangan di MA Nahdlatul Athfal Gersempal Omben Sampang*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Drs. Abdul Aziz, M.Pd.I.

Kata Kunci: *Pengelolaan, Manajemen dan Keuangan.*

Latar belakang penelitian ini berawal dari ketertarikan peneliti untuk mengetahui pengelolaan manajemen keuangan di MA. Nahdlatul Athfal. karena bagian terpenting dalam setiap organisasi biasanya terdapat pada bagian keuangan, bagian ini merupakan titik pusat dalam pengambilan keputusan di tingkat pimpinan tertinggi suatu lembaga.

Dalam penelitian ini terdapat tiga permasalahan yang menjadi fokus kajian dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana rencana pengelolaan administrasi keuangan di Madrasah Aliyah Nahdlatul Athfal Gersempal Omben Sampang; *kedua*, bagaimana implementasi administrasi keuangan di Madrasah Aliyah Nahdlatul Athfal Gersempal Omben Sampang; *ketiga*, bagaimana proses pengawasan di Madrasah Aliyah Nahdlatul Athfal Gersempal Omben Sampang. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui problematika yang terjadi pada sebuah lembaga sekolah dalam hal manajemen keuangan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif. Adapun sumber data yang diperoleh oleh peneliti terdiri dari data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Data yang diperoleh kemudian dianalisis menggunakan teknik dari Miles dan Huberman yang terdiri dari tiga alur kegiatan yaitu: reduksi data/kategorisasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan dan verifikasi. Hasil wawancara kepada pihak yang bersangkutan di MA. Nahdlatul Athfal Gersempal Omben Sampang, observasi dan dokumentasi dengan narasumber kepala madrasah dan bendahara. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan data melalui tiga macam pengecekan yaitu keterikatan yang lama, ketekunan pengamatan dan triangulasi

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengelolaan dapat diartikan dengan manajemen, yang berarti pula pengaturan atau pengurusan. Pengelolaan adalah proses yang membantu merumuskan kebijaksanaan dan tujuan memberikan pengawasan pada semua hal yang terlibat dalam pelaksanaan dan pencapaian tujuan, administrasi adalah suatu kegiatan menyusun informasi secara sistematis dan mencatat secara tertulis segala kegiatan yang diperlukan untuk memperoleh gambaran umum tentang informasi tersebut secara utuh dan hubungannya satu sama lain, dengan tujuan untuk memperoleh gambaran umum tentang informasi secara menyeluruh, keuangan adalah segala sesuatu yang berkaitan dengan uang.